

**DESTINATAIRES :** Tous les élèves et les parents

**EXPÉDITRICE :** La Direction générale

**DATE :** Le 31 mars 2020

**OBJET :** ÉTAT DE LA SITUATION EN DATE DU 31 MARS 2020 – COVID-19

---

Chers parents,  
Chers élèves,

**Nous entamons le début de cette semaine sous le signe de la poursuite de la réussite scolaire.** Tous les élèves ont amorcé le soutien pédagogique à domicile proposé par le Collège depuis hier. Ce fut de belles retrouvailles en reprenant contact avec les enseignants et les camarades de classe. Grâce à l'incroyable mobilisation et à l'appui inconditionnel de la Direction des services pédagogiques du Collège et de l'équipe des enseignants, la mise en place de cette nouvelle approche s'avère fort prometteuse et bénéfique en vue des prochaines semaines.

Il va de soi qu'une réorganisation scolaire de cette envergure peut exiger des ajustements. Certains enseignants ont vécu une expérience moins enrichissante dû au manque de respect de quelques élèves et de jeunes utilisateurs ne pouvant être identifiés qui se sont faufilés à travers les différentes salles virtuelles. L'expérimentation d'une nouvelle plateforme sera proposée dans les prochains jours offrant ainsi à nos enseignants un meilleur contrôle sur les échanges autorisés pendant ces périodes éducatives. La direction du Collège rappelle que le code de vie privilégié tant en présentiel au Collège qu'en participation numérique doit être respecté dans toutes ses dimensions afin de permettre une harmonie et des échanges agréables au sein de la grande famille du Collège.

Nous sollicitons la collaboration de tous nos parents afin de continuer d'accompagner vos enfants et de les motiver à prendre part à ce mode d'apprentissage temporaire tout en étant de conscients citoyens numériques. Vous jouez un rôle essentiel en leur offrant la possibilité de devenir, à leur tour, les prochains acteurs de la société. Nous vous en remercions sincèrement d'accepter de faire également équipe avec nous pour l'atteinte de ce but commun.

Faisant suite à une directive reçue de la part du ministère de l'Éducation et de l'Enseignement supérieur, nous vous rappelons qu'aucune évaluation ministérielle n'est prévue d'ici la fin de la prochaine année scolaire 2019-2020. La majorité de nos élèves passeront leur année scolaire à moins que certains d'entre eux présentent déjà une grande difficulté et de nombreux échecs au sommaire de la deuxième étape. La participation au soutien pédagogique à domicile est fortement recommandée et le jugement professionnel de nos enseignants permettra d'évaluer la passation de nos élèves au prochain niveau.

#### **MISE EN LIGNE DE LA NOUVELLE FOIRE AUX QUESTIONS (N°3)**

En terminant, nous vous invitons à prendre connaissance de la mise à jour de la foire aux questions (N°3) que nous avons mise en ligne aujourd'hui sur la page Web [TROUSSE D'INFOS COVID-19](#). De nouvelles informations s'y trouvent telles qu'un sondage pour la récupération des effets personnels essentiels, l'organisation scolaire, les finances et les crédits octroyés, les ressources disponibles et plus encore.

Sachez que nous continuerons de vous transmettre diverses communications au cours des prochains jours alors nous vous encourageons à consulter régulièrement le Pluriportail et le site Internet du Collège.

Nous vous remercions, chers parents et chers élèves, pour votre confiance renouvelée.



Michel Baillargeon  
Directeur général

